



Le Sénégal a mis un terme au rêve algérien et remporté son premier trophée du CHAN. Le Sénégal a remporté son premier Championnat d'Afrique des Nations en s'imposant ce samedi 4 février devant l'Algérie (0-0, tab : 5-4).

Après une année 2022, marquée par l'élimination au premier tour de la CAN et la Coupe du monde manquée à la dernière seconde, le foot algérien va devoir encore digérer une nouvelle déception.

Le Sénégal, lui, continue sa marche sur l'eau, à deux jours de la célébration du premier anniversaire de la première victoire à la CAN.

Les hommes de Pape Thiaw ont fait comme ceux d'Aliou Cissé en remportant, le premier CHAN de l'histoire du foot sénégalais.